

Detectan más del 60% de faltante de productos en Precio Cuidados en San Rafael



En un relevamiento realizado en San Rafael en la única cadena de supermercados que está en el departamento, se detectó aproximadamente un 60% de faltante de los productos del programa Precios Cuidados. El concejal Nadir Yassuf junto a la Unión de Consumidores de San Rafael realizó un relevamiento que dio más del 60% de faltantes de los 334

productos. En principio aclaró que en San Rafael hay una sola cadena (Cencosud) adherida a Precios Cuidados, por lo que otros lugares no están obligados a tener el programa. “Del recorrido y control que hicimos de los 334 productos que prevé el programa con baja de 8% en primeras marcas para ser una referencia en precios, vimos preocupantemente faltante de más del 60 por ciento de los productos. Muy pocos productos exhibidos y en lugares inconvenientes, el cumplimiento es preocupante”, dijo el edil. “Esto nos va servir con la Unión de Consumidores para presentar ante Fiscalización y Control de la provincia la denuncia respectiva. Controlar es una gran herramienta para el consumidor que necesita estos alivios para el bolsillo y que estas grandes cadenas usen el programa para promocionarse y luego no se encuentra el producto y se termina llevando la gente un producto de la cadena u otro a otro precio, es contraproducente”. Yasuff también habló de la ubicación de los productos del programa. “Cuando uno va a la altura de la vista tiene otros productos, Precios Cuidados está corrido de los márgenes en la parte inferior de la góndola. Es parte de una estrategia. Hay que hacer uso de las herramientas que tenemos para que se cumpla fehacientemente”. Añadió que entre las herramientas para controlar el cumplimiento está la app del programa. “La aplicación de descarga gratuita del programa permite controlar los precios y también denunciar los faltantes. Que cada vecino la conozca y así generar un cumplimiento eficaz del programa”. En sus primeros 10 días, según el Ministerio de Desarrollo, la app tuvo más de 150.000 descargas de parte de usuarios. El sistema sirve para localizar comercios adheridos, conocer la lista de productos incluidos en el acuerdo y denunciar cualquier incumplimiento o faltante. La app para los celulares se consigue en las tiendas de aplicaciones de Android e IOS y, se diferencia de otras imitaciones o desarrollos privados, porque está publicado por “Presidencia de la Nación Argentina”. También de la página oficial de la aplicación. Es completamente gratuita, aunque su uso consume datos.